
San Vito di Cadore, 28 marzo 2024

AVVISO DI CONVOCAZIONE
DI ASSEMBLEA ORDINARIA

L’Assemblea dei Soci della Cooperativa di San Vito di Cadore - Società Cooperativa, è
convocata presso la sede di Corso Italia 64 a San Vito di Cadore, in prima convocazione
sabato 27 aprile 2024 alle ore 8:00 ed occorrendo, in seconda convocazione, presso la Sala
Polifunzionale E. De Lotto a San Vito di Cadore, il giorno

MERCOLEDI’ 8 MAGGIO 2024 ALLE ORE 18:30

per discutere e deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO

1.esame ed approvazione del Bilancio chiuso al 31/10/2023, sentita la relazione del Consiglio
di Amministrazione e del Collegio Sindacale;
2.nomina n. 2 membri del Consiglio d’Amministrazione;
3.determinazione del compenso agli Amministratori.

Il Presidente del
Consiglio di Amministrazione

Massimo Da Col

Per i Soci provenienti da Cadore/Comelico e Agordino/Zoldano sarà attivato il servizio di
trasporto; Per informazioni su orari e fermate chiedere al personale del punto vendita.

Presentazione dei candidati al Consiglio di Amministrazione
DE LOTTO TARCISIO: Intendo candidarmi per offrire il mio contributo di Socio al fine di migliorare il
servizio della Cooperativa di San Vito a favore di valligiani ed ospiti, con l’auspicio che questo
benemerito ente sappia coniugare sempre meglio il verbo “crescere” in un’ ottica di condivisione ed aiuto
alle fasce dei meno abbienti che vivono nel nostro territorio cadorino.

DE LUCA FABIO: Sono nel Consiglio di Amministrazione della Cooperativa di San Vito di Cadore dal 29
aprile 2009 e Vicepresidente dal 5 maggio 2011. Mi ricandido per dare la continuità al progetto iniziato e
programmato con gli attuali amministratori.

PAPOLA FRANCESCA: Sono nata e cresciuta all'Aquila. Ho vissuto per anni a Treviso, poi ho deciso di
trasferirmi a San Vito, dove ho acquistato una casa, spinta dalla passione per la montagna. Qui ho
trovato la mia dimensione ideale, grazie anche all'accoglienza che la comunità mi ha riservato. Mi
piacerebbe ricambiare l'affetto e l'ospitalità ricevuti impegnandomi in modo concreto.
Sono laureata in Economia e commercio con una specializzazione nel marketing dei beni di consumo.
Oggi lavoro in Geox, mi occupo della valorizzazione di brand importanti e mi piacerebbe dedicare la mia
esperienza alla Cooperativa di San Vito, una realtà fondamentale nel luogo dove ho scelto di vivere.


